miento de 3% de la economía en

el segundo trimestre, el anuncio

del rearme de un pequeño gru-

po de las disidencias de las Farc

cae como un baldado de agua

fría para los sectores producti-

vos. Sin embargo, los principa-les líderes gremiales respaldan

al Gobierno en la lucha contra la

violencia y esperan que la con-

fianza inversionista se manten-

ga. Al igual, el presidente les dio

un parte de tranquilidad y

anunció una unidad especial de

persecución.



SALUD EJECUTIVA CONOZCA QUÉ INCLUYEN LOS CHEQUEOS MÉDICOS PARA EJECUTIVOS. P16-17

Gabriel Gilinski, miembro del Grupo Gilinski.

Jaime Gilinski, presidente del Grupo Gilinski.

BANCOS. GNB SUDAMERIS VENDIÓ 25,68% DE SUS ACCIONES POR US\$150 MILLONES

La alianza Gilinski y Verci domina banca paraguaya

po Gilinski dio dos noticias en Paraguay que posiciona a su banco, el GNB Sudameris, como el más fuerte de ese mercado en depósitos. A inicios de mes, compró la operación del Bbva Paraguay por US\$270 millones, y ayer dio a conocer que firmó un acuerdo para vender 25,68% un conglomerado que tiene presencia en seis países y seis industrias, con el objetivo de crecer y diversificarse.

EDITORIAL

El terrorismo no

puede recuperar el espacio que ya había perdido

El video del reducto de las viejas Farc que busca recuperar los espacios de miedo, es justo lo que necesita la paz. P2

La utilidad de los bancos llegó a \$5,2 billones en el primer semestre

ASUNTOS LEGALES

Desempleo, la preocupación creciente de los colombianos

OCIO

Rokko Asian Table rescata la cocina del sudeste asiático con técnicas de esa región

MIDICE

EDITORIAL	P2
EMPRESAS	P4
ECONOMÍA	P8
GLOBOECONOMÍA	P12
SALUD EJECUTIVA	P15
FINANZAS	P20
OCIO	P26
ANÁLISIS	P30
CAJA FUERTE	P32

"VOLVEREMOS A ABRIR RUTAS EL PRÓXIMO AÑO"

Anko van der Werff, CEO de Avianca, dijo que el plan Avianca 2021 avanza bien y que están mirando otras rutas . P5



Los presidentes de las compañías del Grupo Aval acompañaron a su CEO, Luis Carlos Sarmiento, y a Stacey Cunningham, presidenta del Nyse; a tocar la campana en Wall Street para celebrar los cinco años de los ADR en ese mercado.

"Aún no haremos eléctricos en el país"

Luiz Pedrucci, CEO de Renault en la región América, habló sobre las inversiones que ha hecho la marca. P6-7



Consejo de Estado tiene en vilo a nueve proyectos de fracking

La decisión del Consejo de Estado de aplazar la discusión sobre las medidas cautelares del fracking hasta el 10 de septiembre tiene pendientes a nueve contratos vigentes suscritos por la ANH para realizar exploración en yacimientos no convencionales, los cuales se encuentran suspendidos.

Esta determinación podría derribar la suspensión provisional que decretó el alto tribunal en noviembre del año pasado. cuando aceptó una demanda de nulidad contra la normativa existente en el país, por considerar posibles impactos e implicaciones sobre el medio amhiente. P10-11

INDICE	
EDITORIAL	P2
EMPRESAS	P4
ECONOMÍA	P8
GLOBOECONOMÍA	P12
SALUD EJECUTIVA	P15
FINANZAS	P20
OCIO	P26
ANÁLISIS	P30
CAJA FUERTE	P32